

モニターアンケート

53 歳

男性・女性

◆いつ頃から、どのような症状が気になってましたか。

何となく、髪の毛が少ないとと思うようになったのは2013年（通院する3年前）くらいからです。初めは、自分自身で感じただけでしたが、簡単な似顔絵をもらった時（2015年くらい）に、髪が少なく描かれていたので、このことに衝撃を受け、確信しました。

◆当院を選んで頂いた理由を教えてください。

クーポンサイトで登場したことか、きっかけとなりました。

◆カウンセリング当日の感想を教えてください。

これまでネットで宣伝されているポリピュアという育毛剤を1年くらい使ってみたものの、宣伝や広告と違って全然効果がなかったことを話しました。そのことを踏まえて、脱毛にはいくつかの進行タイプがあることや、どうようなことが原因なのかとか、どういう治療や処方をすると効果的なのなどの説明を詳しくしてもらいました。そして、何も知らないままにネットの育毛剤に散財していくことに気づかされました。

◆クリニックの雰囲気・スタッフの対応はいかがでしたか。

やはり、お金はかかるもので決断は必要でした。ただ、自分に合った方法を費用面でも治療方針でも実行可能な形で提案してくれたので、治療を決断しました。

その中の先生の言葉「イケメンを目指しましょう！」にとても背中を押される思ひでした。

◆施術を受けて感じた効果や感想を教えてください。

施術開始から9ヶ月くらいして、1年振りに再開した友人との酒席の終わりの頃、急に、「今日久しぶりに会って今まで言いすらかったのですが、髪の毛が増えましたよね。」って言われ、そこでAGAに通っていることを話して、ついでに当院のHPに載っている自分の頭部の髪の毛の推移をスマホ上で一緒に見て、大いに盛り上がりました。自分が思う以上に、ブラックの空いた人の再会によって施術の効果を感じられました。

ただし、施術（注射）は痛く感じるときと気持ちよく感じるときがあります。

◆今後、治療をお考えの方へメッセージをお願いします。

お金の使い方、入を入れますが私はイケメンを取り戻す！ことに価値を求めました。私のように、比較的年齢が高いケースであっても、効果が表れた幸運にとてもうれしく思います。発毛医療が進歩しているのだと思います。ただ、ケアヒメンテナンスの必要性を感じており、続けることの大変だと思っています。毎日の外と内の薬の処方（外治療時の手袋の携帯を含む）の継続はカレンダーに○を付しながら頑張ります。幾分長く、時間や根気が必要ですか、取り戻せるものの価値は大きいと思います。きっかけとタイミングで、いか動かされるならば、来院し相談してみることをお勧めいたします。スタッフの方は丁寧に対応してくれます。